

Las organizaciones de izquierda también son racistas.

Nosotrxs, lxs organizadorxs del Mobilitätswendecamp München, pedimos disculpas por que nuestros acciones (y nuestra inacción) llevan a que BIPOC experimentan racismo en nuestro campamento y fueron finalmente advertidxs de no asistir.

Lxs organizadorxs del campamento ha aprendido en el último año:

- Que no basta con defender la justicia y estar en contra del racismo
- Que no basta con llamarse antirracista.

No somos antirracistas, pero queremos ser críticos con el racismo.

¿Por qué?

- La crítica del racismo, a diferencia del antirracismo, asume explícitamente que el racismo existe como una normalidad social:
- Todas las personas son posicionadas por categorías, atribuidos y la discriminación.
- La orga del campamento, como grupo mayoritariamente blanco, admite ante sí misma que reproduce el racismo.

No basta con posicionarse contra el racismo.

Nosotrxs somos "lxs buenxs" y lxs nazis son "lxs malxs":
Esta moralización no sirve de nada - ignora que el racismo es un problema estructural.

Sólo podemos actuar contra el racismo dentro del sistema racista y en esto tenemos la responsabilidad de dismantelar la discriminación racista.

No debemos confundir la cuestión de la culpa con la cuestión de la responsabilidad.



Sé consciente de tu posición

El posicionamiento y los privilegios propios deben reflejarse en todas las acciones para que las estructuras racistas no se apoyen y reproduzcan.

En la crítica del racismo, procuramos no comunicarnos ni actuar de forma victimizadora (atribuir un papel de víctima) cuando comunicamos, aparecemos o actuamos:

Esta es una forma adicional de opresión.

Si quieres saber más sobre el tema y reflexionarte, investiga sobre el término "salvacionismo blanco".

La práctica de la crítica del racismo es autorreflexiva, compleja, a menudo contradictoria, y fundamentalmente no un proceso concluyente.

¿Qué es el racismo?

Noah Sow ("Alemania en blanco y negro") dijo en el TAZ: "Racista es cuando el resultado conduce a una desventaja estructural. Es más fácil de entender si preguntamos: "¿A quién ayuda/a quién favorece esto?" A esto debería seguirle, en mi opinión:

"¿Cómo puedo ayudar a compensar esto?"".

¡¿Y ahora?!

Hacemos un llamamiento a todxs lxs visitantes del campamento para que se eduquen sobre el tema: Por favor, reflexione sobre tu propia posición y cuestionarla críticamente.

¡El encuentro abierto, valiente y consecuente con el tema es responsabilidad de todxs nosotrxs!



Espacio para discusiones y reflexiones escritas:

